



CERTIFICACION CUMPLIMIENTO ACCESIBILIDAD SITIO WEB

En revisión llevada a cabo en el sitio web de la Fábrica de licores del Tolima, se evidencia que dicho sitio cumple con los criterios de accesibilidad establecidos en los lineamientos internacionales descritos en el informe entregado a la Fábrica de Licores del Tolima según Resolución Mintic 1519 de 2020 Anexos 1 y 2. Los siguientes aspectos han sido evaluados y se confirma su adhesión a los estándares de accesibilidad:

Elementos no textuales con Texto Alternativo: Todas las imágenes, diagramas, mapas, sonidos, vibraciones y otros elementos no textuales presentes en el sitio web cuentan contexto alternativo que permite a las personas con discapacidades visuales o cognitivas acceder y comprender la información transmitida por dichos elementos.

Tamaño de Texto y Contraste de Color: El texto utilizado en el sitio web tiene un tamaño mínimo de 12 puntos, garantizando su legibilidad para usuarios con dificultades visuales. Además, se ha implementado un contraste de color adecuado para asegurar que el contenido sea claramente visible y discernible.

Ampliación de Contenido sin Desconfiguración: Se ha habilitado la funcionalidad de ampliación de contenido hasta un 200% sin que ello cause distorsión ni pérdida de información en la estructura o presentación del sitio web.

Código de Programación y Contenido Ordenado: Tanto el código de programación como el contenido del sitio web se encuentran organizados de manera estructurada y coherente. El lenguaje de marcado utilizado es apropiado y comprensible, independientemente de la presentación visual del sitio. La identificación de enlaces (vínculos/botones) es consistente y unificada en todo el sitio, lo que permite una navegación lineal y continua, facilitando así la experiencia de usuarios con discapacidades.

Navegación por Tabulación y Resaltado de Elementos: La navegación por medio de la tabulación se ha configurado de manera adecuada, resaltando claramente los elementos seleccionados para asegurar una experiencia de navegación coherente y fluida.



**FÁBRICA DE LICORES
DEL TOLIMA**

NIT 890.704.763-2



Lenguaje Claro y Comprensible: Todos los títulos, páginas, secciones, enlaces, mensajes de error y campos de formularios se han redactado en español claro y comprensible, facilitando la interacción y comprensión para personas con distintos niveles de habilidades lingüísticas o cognitivas.

Con base en la evaluación realizada, se concluye que el sitio web de la Lotería del Tolima cumple con los criterios de accesibilidad establecidos, lo que garantiza una experiencia inclusiva.

Esta certificación tiene validez a partir de la fecha de emisión y se recomienda mantener un monitoreo constante para asegurar el mantenimiento de los estándares de accesibilidad.

Carrera 2 Sur Calle 24 Barrio El Arado Ibagué, Tolima.
E-mail: gerencia@fabricadelicoresdeltolima.com
Conmutador : (8)263 4033 www.fabricadelicoresdeltolima.com

VIGILADO  **Supersalud**
Por la calidad de la atención de los usuarios